

藤 井 隆 広 先生

■ 新聞社
■ 事業部 ■ ■ ■
TEL ■ ■ / FAX ■ ■ ■
e-mail: ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■

前略

7月15日に大腸内視鏡検査をしていただきありがとうございました。先生が言わわれていた通り、本当に痛くなかったのですね。

6年前、健康診断で便潜血反応が出て、悩んだあげく、■■■社が出している本で見つけた■■■先生に検査をお願いしたわけですが、あの時の痛みは一体何だったのでしょうか。「痛いです」を十数回連発して、約15分の検査後は冷や汗でびっしょりになったのを鮮明に覚えています。「大腸検査は痛い」と強烈な記憶を残したまま、昨年開催の「目で見る『がん』展」の準備で、藤井先生のご協力をいただいている時に、「大腸内視鏡検査は痛くない」と言われて、検査をお願いした次第です。

今回の検査は、まったく痛くありませんでした。終わってから驚いたほどです。内視鏡が横行結腸あたりに入った時に、少しお腹が張った感じがしましたが、それもしばらくすると気にならなくなりました。拡大内視鏡の精密さも実際に自分の腸で確認する余裕もありましたし、本当に6年前とは大違いの体験になりました。初めての内視鏡検査で藤井先生に見てもらえる人は、この検査に良い印象を必ず持つことでしょう。私は、2回目でしたが、大腸内視鏡検査に対するイメージを変えることが出来ました。これから大いに周りの人に勧めたいと思います。

草々